

vers la conférence nationale d'organisation

(Juin 1973)

Ces deux textes rédigés par le BP avaient servi de base de discussion pour le Comité Central. Ils sont aujourd'hui publiés dans l'ensemble de l'organisation, après accord du Comité Central.

Il ne s'agit en aucune façon des résolutions qui seraient soumises à la Conférence Nationale, mais de documents pour lancer un débat aujourd'hui indispensable vu l'état de développement de l'organisation.

Nous publierons dans les prochains BI les contributions qui nous parviendront, les projets de résolution, l'ordre du jour de la Conférence ainsi que les modalités d'élection des délégués.